



TV Hausen 1883 e. V.

Goldregen bei der Sportabzeichen-Verleihung

Am diesjährigen Familiennachmittag des Turnvereins Hausen am 07.12.2025 wurden in der Turn- und Festhalle die Sportabzeichen-Urkunden überreicht.

Das Deutsche Sportabzeichen vom Deutschen Olympischen Sportbund (DSOB) und vom Badischen Sportbund (BSB) gibt es bei jedem neuen Erwerb entsprechend den erbrachten Leistungen in den drei Leistungsstufen Bronze, Silber oder Gold. Die Prüfungsanforderungen sind in die vier Disziplingruppen "Kraft, Ausdauer, Schnelligkeit und Koordination" eingeteilt. In jeder dieser vier Disziplinen kann man unter mehreren Angeboten auswählen. Zusätzlich muss ein Nachweis über die Schwimmfertigkeit erbracht werden.

Insgesamt bekamen 14 Jugendliche und 11 Erwachsene die Urkunden überreicht.

Urkunden erhielten folgende Jugendliche:

Antonia Andris (Silber), Lara Breuer (Silber), Florian Günther (Gold), Sofie Günther (Gold), Milena Keller (Silber), Luisa Kiefer (Gold), Lennox Longin (Gold), Mathilda Stillahn (Gold), Johanna Tech (Gold), Elin Vogt (Silber), Laura Vogt (Silber), Lea Vogt (Gold), Rosalie Vogt (Gold), Lena Weniger (Gold)

Folgende Erwachsene erhielten ebenfalls Urkunden:

Dorothea Dinkelacker (Gold), Martin Dinkelacker (Gold), Andreas Flügel (Gold), Birgit Gorenflo (Gold), Antje Henke (Silber), Dennis Hubing (Silber), Johanna Hubing (Bronze), Hedwig Kiefer (Gold), Michaela Kiefer (Gold), Arno Schneider (Gold), Harry Sroll (Gold)

